

Le Cubain Alberto Juantorena est élu vice président de l'IAAF



L'ex coureur cubain, Alberto Juantorena a été élu vice président de l'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme, IAAF, de par son sigle en anglais lors du congrès de l'organisme à Beijing, la capitale chinoise.

Le président de la Fédération d'Athlétisme de Cuba a accédé à un des quatre postes de vice président de l'association , étant la quatrième candidature qui a obtenu le plus de voix sur les 7 aspirants.

Alberto Juantorena qui jusqu'à maintenant était membre du Conseil de l' IAAF, a reçu 111 voix en sa faveur derrière, Serguei Bubka 187 voix, qui, bien qu'il ait été battu pour la présidence par le Britannique Sébastien a été réélu vice président, le Qatari Dahlan Al Ahmad 159 et le Camerounais Hamad Kalkaba Malboum 115.

Le Cubain médaillé d'or du 400 et du 800 m aux Jeux Olympiques de Montréal en 1976, a été l'unique latino-américain qui est passé à un poste supérieur de l'association car le Colombien Ramiro Varela, qui aspirait à être l'un des 21 membres du Conseil,

l'organe directeur n'a pas été élu.

En commentant son élection, Alberto Juantorena a souligné qu'il s'agit d'une reconnaissance à la famille de l'athlétisme cubain , qui a mis ce sport bien haut , avec une grande responsabilité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66344-le-cubain-alberto-juantorena-est-elu-vice-president-de-liaaf>



Radio Habana Cuba